

Teilnehmer: Heike Maak, Birgit Rehaag, Saskia Hartinger, Peter Dreischmeier, Martina Vogt, Carsten Wanke, Mareike Wanke, Claudia Erbarth, Carmen Meyer, Thorsten Meyer, Nicola Olivier

Von der Schule: Stefan Möller  
Hendrikje Witt, Rebekka Hansen (bis 19:50 Uhr)

|   |   |  |  |
|---|---|--|--|
| 1 | <p><b>Begrüßung</b></p> <p>Heike Maak begrüßt die anwesenden Mitglieder.</p>  |  |  |
| 2 | <p><b>Prefects an der Schule – Frau Hansen und Frau Witt stellen ihr Projekt vor</b></p> <p>Frau Hansen und Frau Witt haben das Modul einmal durchgemacht.<br/>Feste Gruppe von 8.-11-Klässlern, derzeit 12 Mitglieder, 16 Mitglieder möglich.</p> <p>Aufgabenfelder: Jüngere SuS unterstützen, Präsenz in den Pausen, Streitschlichtung, Planung und Durchführung soziale Projekte, Events.</p> <p>Lehrer geben keine Projekte vor. Dadurch sollen verschiedene Kompetenzen gefördert werden. Repräsentanz nach außen, Zusammenarbeit mit Schülervvertretung.</p> <p>Die Prefects sollen eigenständig und eigenverantwortlich arbeiten. In Zukunft sollen sie neue Mitglieder selbst wählen.</p> <p>Eigentlich Treffen alle zwei Wochen</p> <p>Was machen Frau Witt und Fr. Hansen.?</p> <p>Kommunikation mit den Lehrern, Ansprechpartner für die Prefects<br/>Neue Mitglieder: Bewerbung, aber Gruppe entscheidet eigenständig</p> <p>Frau Witt: Frustration wegen Corona; Bewerbungsverfahren umgestellt, Treffen im Sommer, derzeit keine neuen Termine</p> <p>Ausbildungsfahrt wäre wichtig, konnte bisher wegen Corona nicht stattfinden; daher bisher kein Input</p> <p>Frage: Fester Slot? Ist für nächstes Jahr geplant</p> <p>Projekt der Prefects: Baum der Gaben</p> |  |  |

|   |  |   |  |
|---|--|---|--|
| 3 | <p><b>Die Schulleitung informiert über den aktuellen Stand seitens der BSB zum Schulbetrieb</b></p> <p><b>Personal:</b></p> <p>Stabiler Personalkörper, wenig Fluktuation, wenig Wechsel wohl auch im Sommer, Musik, Sport, Theater, Deutsch ausgeschrieben. Bewerbungen liegen vor.</p> <p>vier 5. Klassen im SJ 21/22, aber keine weitere 7. Klasse</p> <p>neues Personal: vgl. Protokoll letzte Sitzung</p> <p><b>Neubau</b></p> <p>Viele Bausitzungen</p> <p>Deepenhorn: jetzige Planung bedeutet Quantensprung, letzte Entscheidung des Senators steht noch aus. Viele neue Außenhüllen, Spielmöglichkeiten, JG 5-8</p> <p>Schierenberg für JG 9-13; Problem: Abstimmung mit Gymnasium Meiendorf nötig. Gemeinsame Mensa, gemeinsames Gebäude für Studienstufe, aber sonst nichts weiter.</p> <p>Erstes Gebäude ist in Auftrag gegeben: 12-Klassen-Gebäude soll im kommenden Jahr im Sommer fertig sein. Möglichkeit: Umzug dann der gesamten Oberstufe;</p>  | I |  |
|   | <p>Verwaltungsleitung eingestellt, Frau Raguse ab 1.5. Hauptaufgabe in den ersten drei Jahren: Begleitung der Bauphasen</p>  |   |  |
|   | <p>Corona:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– Schülerin der 13. Klasse positiv getestet, ganze Klasse 13b im Lockdown</li> <li>– Testung in der Notbetreuung, alle bisher negativ. In einigen Klassen sehr abwartende Haltung</li> <li>– Ab kommender Woche werden die Lehrer zweimal die Woche getestet, aber nur die, die auch in die Schule kommen.</li> <li>– Gründonnerstag: Schule nach Plan</li> <li>– Wie geht es weiter nach Ostern? Keine Änderungen bis mindestens 15. April.</li> <li>– Wiederholung der Klassenstufe wird einfacher; Problem: Falls viele Anträge kommen, wird das für den folgenden Jahrgang schwierig, weil wiederholende SuS an der Schule bleiben können müssen.</li> <li>– Wichtig ist, dass Lehrer geimpft sind.</li> <li>– In Hamburg zählt nur die Inzidenz in ganz Hamburg; keine Differenzierung nach Stadtteilen.</li> <li>– Evtl. im Mai mehr SuS im Wechselunterricht.</li> <li>– Testen lassen sich ca.75 Prozent der SuS.(Nachtrag 30.03.: Jetzt lassen sich fast 100% testen)</li> <li>– Videostreaming im Wechselunterricht bisher in JG 9, 10 und 13: Schulgesetzänderung, wonach Streamen erlaubt ist. Ausführungsbestimmungen, die Details regeln sollen, sind noch nicht veröffentlicht. Momentan wird aber wohl nicht der ganze Unterricht gestreamt, sondern Anfang der Stunde, dann Arbeitsauftrag für die SuS zuhause und am Ende der Stunde nochmal Streaming.</li> </ul> |   |  |

|   |  |   |  |
|---|--|---|--|
|   |  |   |  |
| 4 | <b>Thema für die Mai-Sitzung</b><br>Frau Ollenhauer und Herrn Nass einladen – Boso<br>Was ist mit Praktika und Ausbildungsplatzsuche?  | I |  |
|   | <b>ER-Vorstand Nachbesetzung?</b><br>Saskia Hartinger unterstützt Heike Maak, Nicola macht weiter das Protokoll und unterstützt nebenbei den Vorstand  | I |  |
| 4 | <b>Bericht aus den Gremien (Informationen KER, Elternkammer, Schulkonferenz)</b><br>Thomas berichtet aus der KER-Sitzung; notwendige Wahlen wurden online durchgeführt.  |   |  |
| 6 | <b>Bericht aus dem Schulverein</b><br>Der Schulverein hat wieder eine große Spende für den Kurs in Jahrgang 9 bekommen (vgl. Protokoll der letzten Sitzung)  |   |  |
| 7 | <b>Post an den Elternrat</b>   |   |  |
| 8 | <b>Verschiedenes</b><br>Klassenreisen? Ende August/ Anfang September; Buchung nur möglich, wenn Veranstalter eine kostenlose Stornierung anbieten.<br>Ob die Klassenreisen stattfinden können, ist natürlich nicht sicher.<br>Schul-WLAN: Leistung verzehnfacht. Aber WLAN läuft über Eduport/Dataport, was wiederum nicht stabil ist. Schule hat aber keine weitere Möglichkeit und ist machtlos. |   |  |
|   | <b>Nächste Sitzung:</b><br>Mittwoch, 5. Mai 2021   |   |  |

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr

Protokoll: Nicola Olivier